



Área de Innovación / Polo Nacional de Contenidos Digitales

144 PERSONAS ENCUENTRAN EMPLEO CON EL PROGRAMA 'VIVES PROYECTO MÁLAGA DIGITAL' DEL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA Y ACCIÓN CONTRA EL HAMBRE

Además, 383 personas, de las que el 70% son mujeres, han participado en alguna de las acciones que incluye el programa

Las personas interesadas en participar en estos programas pueden inscribirse en www.vivesemplea.org y www.vivesemprende.org.

27/10/2022.- El programa 'Vives Proyecto Málaga Digital', puesto en marcha por el Ayuntamiento de Málaga y Acción contra el Hambre, ha ayudado a insertar en el mundo laboral a un total de 144 personas desde que se pusiera en marcha en 2021.

Esta iniciativa, que tiene como objetivo el desarrollo de un programa formativo integral de empleo y emprendimiento para personas en riesgo de exclusión social de Málaga en el sector digital, ha contado en sus diferentes actividades con la participación de 383 personas, de las cuales, el 70% son mujeres.

Destaca también la realización de 53 planes de negocio y la creación de 15 empresas, así como la impartición de 125 horas de formación en competencias digitales y 102 horas de asesoramiento individual en competencias digitales.

'Vives Proyecto Málaga Digital' además ha ayudado a 35 personas a obtener el certificado digital y se ha desarrollado el 'Manual de trámites digitales para emprender'.

Este balance ha sido presentado esta mañana en rueda de prensa por parte de la concejala delegada de Innovación y Digitalización Urbana del Ayuntamiento de Málaga, Susana Carillo, y la delegada en Andalucía de Acción contra el Hambre, Isabel Soto.

CONTENIDO DEL PROGRAMA

En total, se desarrollarán 20 itinerarios de formación para el empleo entre 2021 y 2023, que se dividirán en tres grandes líneas de actuación. La primera de ellas es Vives Emplea, que realizará un total de 7 itinerarios de



inserción laboral en competencias para el empleo, orientación laboral y competencias digitales repartidos en talleres grupales dos días a la semana y asesoramientos individualizados.

Como segunda línea, se ejecutarán las Escuelas de Empleo, que incluyen 8 acciones grupales de competencias transversales para el empleo y 180 horas de conocimientos técnicos de un perfil profesional del sector digital, complementadas con prácticas no laborales en empresas.

Vives Emplea Vida Saludable es la tercera línea dentro de las acciones de formación para el empleo, que propone la puesta en marcha de 5 itinerarios sociolaboral, en la que, junto con la mejora competencial para el acceso al mundo laboral, se forma en hábitos de vida saludable.

Por otra parte, se desarrollarán tres itinerarios de emprendimiento: Generación In, Vives Emprende y Emprendimiento en economía social, que contemplan la realización de 3 ciclos de talleres grupales al año con una duración de entre 48 y 56 horas por ciclo.

En global y hasta 2023, se prevé que más de 700 personas desempleadas se beneficien de forma directa, de las que un 40% obtengan inserción laboral directa y se alcance un 90% de mejoran en competencias digitales. También se contempla de generación de 103 planes de negocio y, al menos, la generación de 21 nuevas empresas.

Podrán beneficiarse de este programa todas aquellas personas que se encuentren desempleadas en situación o riesgo de exclusión socio laboral de la ciudad de Málaga.

El presupuesto de este convenio asciende a un total de 929.567 euros, que serán financiados en un 20% por el Ayuntamiento de Málaga y, el 80% restante, por el programa POISES del Fondo Social Europeo y otras entidades.

Las personas interesadas en participar en estos programas pueden inscribirse en www.vivesemplea.org y www.vivesemprende.org.